

HP 資料 中 A 1学期の様子

< 2年>足柄ふれあいの村

6月、宿泊学習に行きました。初日はニュースポーツのモルックをしたり、大食堂での食事などとても良い思い出ができました。夜は疲れてぐっすりの人や、ちょっと寂しくてなかなか眠れなかつた人がいましたが、最終的には皆よく眠れたようです。翌日は、野外炊事場でカレー作りを行いました。気温が高かったので涼しいところで休みながら頑張ってカレーを作りました。残さず食べていたのが印象的でした。



< 1年>合同授業

1年生では、2クラス合同で夏祭りやパン作り、ゲームなどをしました。夏祭りでは、盆踊りを踊ったり、輪投げやお菓子釣りをしたりして夏を楽しみました。夏祭りの衣装を着て、盛り上がりを見せてくださいました。パンづくりでは、パン職人のようにしっかりと生地をこねて、丸いふっくらしたパンを作ることができました。熱々のパンはすぐには食べられませんでしたが、「美味しい」と絶賛でした。ゲームは繰り返し活動をしていく中で記録を塗り替えて、たくさんのブロックを運ぶことができました。



< 3年> 1学期を振りかえって

毎週の美術では、9月に修学旅行を控え、目的地にちなんだ作品作りをしています。粘土で富士山を作りそれぞれのイメージの富士山を作り上げました。「高い富士山を作るぞ」や「世界に一つだけの富士山だ」と笑顔で意欲的に作成していました。他にも深海水族館をイメージした壁画や生き物を作っています。修学旅行当日が楽しみです。

